



PROJET D'ORDRE DU JOUR
SÉANCE RÉGULIÈRE DU 8 AVRIL 2023

DRAFT - AGENDA
REGULAR MEETING OF APRIL 8th, 2023

MISE EN GARDE : Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début la séance. Un, ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés.

CAUTION:
The Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed and others may be added.

Ouverture de la séance

Opening of the sitting

1. Adoption de l'ordre du jour

1. Approval of the agenda

2. Adoption des procès-verbaux

2. Adoption of the minutes

2.1 Séance ordinaire du 11 mars 2023

2.1 Regular meeting held on March 11th, 2023

3. Affaires courantes

3. Current business

- 3.1 Annonces
- 3.2 Correspondances
- 3.3 APLÉ
- 3.4 Suivi de la dernière séance
- 3.5 Période de question (30 minutes)

- 3.1 Announcements
- 3.2 Correspondence
- 3.3 BLPA
- 3.4 Follow-up from last meeting
- 3.5 Question period (30 minutes)

4. Finances et Administration

4. Finance and Administration

- 4.1 Résolution - Comptes à payer
- 4.2 Présentation et dépôt du rapport financier et du rapport du vérificateur externe pour l'année 2022
- 4.3 Règlement # 277 relatif à l'utilisation des pesticides – Adoption
- 4.4 Règlement # 278 relatif aux alarmes non-fondées ayant généré un déplacement du service de sécurité incendie – Adoption
- 4.5 Embauche d'une adjointe-administrative

- 4.1 Resolution - Accounts payable
- 4.2 Presentation and tabling of the financial report and the report of the external auditor for the year 2022
- 4.3 Bylaw # 277 - relating to the use of pesticides – Adoption
- 4.4 Bylaw # 278 relating to unfounded alarms having caused the fire department to moved – Adoption
- 4.5 Hiring of an administrative assistant

5. Environnement

5. Environment

- 5.1 Inscription au Forum sur les lacs 2023
- 5.2 Mise-en-œuvre de la protection du secteur Est de lac Des Écorces - Entente de collaboration entre la SNAP Québec, Éco Corridors Laurentiens et la ville de Barkmere : délégation de signataires

- 5.1 Registration for the Forum des Lacs 2023
- 5.2 Implementation of the protection of the eastern sector of Lac Des Écorces - Collaboration agreement between SNAP Quebec, Éco Corridors Laurentiens and the Town of Barkmere: delegation of signatories

6. Urbanisme

6. Urban Planning

- 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
- 6.2 Nomination des membres du CCU

- 6.1 Tabling General Manager's report
- 6.2 Nomination of CCU members

7. Infrastructures et services

7. Infrastructure and Services

- 7.1 Adoption du projet de schéma de couverture de risques en matière de sécurité incendie révisé de la MRC des Laurentides
- 7.2 Adoption du rapport annuel d'activités concernant la sécurité incendie
- 7.3 Résolution – Tarification pour la location des quais pour la saison 2023
- 7.4 Résolution – Tarification pour le stationnement et la décontamination des bateaux pour la saison 2023
- 7.5 Approbation de la programmation des travaux à être réalisés dans le cadre du programme TECQ
- 7.6 Mandat à la firme BBA Inc.

- 7.1 Adoption of the draft of the revised fire safety risk coverage plan of the MRC des Laurentides
- 7.2 Adoption of the annual report of activities concerning fire safety
- 7.3 Resolution – Pricing for dock rentals for the 2023 season
- 7.4 Resolution – Rates for the parking and decontamination of boats for the 2023 season
- 7.5 Approval of the work to be carried out under the TECQ program
- 7.6 Representative mandate to BBA Inc.

8. Loisirs et culture

8. Leisure and Culture

9. Affaires légales

9. Legal Business

10. M.R.C. et affaires régionales

10. R.C.M and Regional Business

10.1 Dernier conseil des maires

10.1 Latest Mayors' Council

11. Levée de la séance

11. Meeting adjournment